



Santiago, 13 de Marzo de 1936-

H.

Cornelio Aburto Galibueque-

Teniente.

Estimado Cornelio:

Con especial agrado he leido hoy la carta del q del presente mío. He tomado nota, también en la misma forma, del contenido de ella. - Gracias, Cornelio, por los buenas dures-alentadores, de tu carta. - Estoy muy tranquilo q las cosas, especialmente, la de Collinallia, en pleno trubap de couchas y de borbotones, estuvieran sin mi asistencia de dentro de ellas, pero quedo muy conforme con tu llegada. - Espero que me representaras, como autor de los incidentes q quedaron nulos, aunque no del todo, como lo dicta mi conciencia, q no te puedo negar, en el 15º Congreso Americano de Trabajadores - Imperio. - Pero espero q te consigas, q no volveras a reincidir en las faltas q te daria no solo de mero orgullo, sobre los cuales ya te he disculpado, y espero en mis Patrones libertad, q te perdonaran. - Tu emprendes mi fin muestra causa, q las razones q me obligan no abandonarla. - Yo creo q gozando la actual situación. - Pero celebro y celebrare tu carta, como también tus protestas q hiciste en Santiago por mi detención, y demás actuaciones q se en la prensa, antes de ellas. - Habiéndole cartas de la Subilia y de la Herminda. - Estoy contento p'ella, y mas contento, porque hoy también he sabido q las Faculta-



des extranjeros, se podrían en el Senado. Segun noticias de la Machi Millaguri, que tuvieron de ser escuchada, tiempo que volver pronto a la casa. Así también dice a toda la familia cuando parti de ahí y de Sunché. En ultimo caso, tendría que estar todo el resto de este mes, todo abajo y hasta el proximo mayo y que cumplir los tres meses del estado de sitio. También estaba pendiente de lo que podía ocurrirme en esta situación, pero con las referidas noticias de la hermana machi, y por los rumores que vengo oyendo desde que me detuvieron, quedo muy tranquilo, y solo esperar a Dios y al Señor, como también en otras virtudes, que pronto llegará al lado de suerte. Yo quiero pedir sinrgun favor a Alessandri por mi situación, porque hasta cierto punto, como temía que suceder, es un bien que mi hace. Esto es, sin perjuicio de las noticias que todavía espero, tanto de la Ma. Francisca, como del señor Don Pancho, segun la primera carta de la Fundelia, de cuya espera estoy pendiente por lo que le ha sucedido en la consulta a dicha Machi. De todos maneras, cualquier resolución que adopte, viendolo díchas noticias, escribiría la Hermana. También espero conocer los acuerdos de la comisión del 8 de la actual. Que no se atrasen, por ninguna razón, los hijos y Enrique para la escuela. Yo deseo que el juicio en la corte. El abogado Dr. Klein le hice los encargos y se atendrá en mil. En Constantino me mostró documentos que le firmaste por el terreno en Cahue. Yo le permití escribirle solamente que le permití cualquier dinero para a fines de este mes. Si no hace dinero, te autorizo a vender de acuerdo con tu mamá, el terreno, para quien no fallece en nuestro